
In meiner Argumentation geht es um das synthetische Nahrungsmittel Soylent. Soylent ist ein 
Mittel, dass man trinkt. Es deckt die verlangen des Körpers, wie zum Beispiel Kalorien, 
Kohlenhydrate, Eiweiße Vitamine etc.. Aber ist es wirklich klug auf Soylent um zusteigen? Ich 
habe ein paar Argumente mit einander abgewogen. 


Wenn man auf das synthetische Nahrungsmittel umsteigen würde, so würde man eine Menge Zeit 
einsparen. Die ganze Zeit für das vorbereiten des Essens fällt komplett weg. Und zusätzlich würde 
eine Mahlzeit in wenigen Minuten zu sich genommen sein, während eine normale Mahlzeit 
zwischen 15-60 Minuten beansprucht. Je nach dem wie viele Gänge es gibt.

Man würde aber nicht nur Zeit beim essen oder bei der Zubereitung sparen. Sondern auch beim 
Einkauf. Ein groß Einkauf kann schonmal eine gute Stunde dauern. Wenn sich das Soylent aber 
durch setzt, dauert ein groß Einkauf nur wenige Minuten. Man kann zielstrebig zu einem Regal 
gehen die passende Anzahl an Beuteln Soylent in den Einkaufswagen legen und sofort zur Kasse 
gehen.

Ein weiterer Vorteil wäre, das die Fettleibigkeit sich stark vermindern würde. Da der Magen erstes 
schrumpft und zweitens kann man besser die Kalorien im Blick behalten. Ein Beutel hat 2000 
Kalorien und der Tagesumsatz eines Erwachsenen beträgt 2000 Kalorien am Tag. Wenn dann 
noch die alltags Belastung dazu kommt sind es vielleicht 2400 Kalorien die man am Tag verbrennt 
und wenn man als übergewichtger Mensch abnehmen will nimmt man am Tag nur ein Beutel zu 
sich und man nimmt sofort ab.


Soylent bringt aber auch negative Folgen mit sich. Die meisten Menschen essen oftmals 
Abwechslungsreich, also nur einmal die Woche Kartoffeln zum Beispiel. Deswegen wird es vielen 
so gehen, dass sie das Zeug nicht mehr sehen können. Denn wenn man jeden Tag 3 mal das 
selbe isst/trinkt wird es irgendwann richtig ekelig.

Zu dem sind die Wirtschaftlichen folgen fatal. Es werden Millionen Menschen arbeitslos,  da es 
keine Restaurants mehr geben wird. Denn nimmt wird für ein Beutel Flüssigkeit, denn man genau 
so auf zuhause hat, in ein Lokal fahren und mehr bezahlen als für den Zuhause.

Zusätzlich werden einige Lebensmittelhersteller pleite gehen oder sie müssen ihre Produktion um 
stellen, dass sie nur noch das Soylent herstellen. Aber selbst dann  wird es ein Kampf auf dem 
Markt geben zwischen den einzelnen Herstellern. Und nur die besten werden überleben, die 
anderen Firmen werden dann nach und nach auch alle pleite gehen und es wird immer mehr 
arbeitslose Menschen geben.

Aber der wahrscheinlich härteste Punkt, denn auch sehr viele Menschen betreffen werden, ist das 
gemeinsame Aktivitäten wie essen gehen, einen. Trinken gehen oder zusammen kochen, weg 
fallen werden. Das ist sehr schade weil es sehr schön ist zum Beispiel mit dem Freundeskreis 
essen zugehen oder mit der Freundin gemeinsam zu kochen.


Ich persönlich trinke fast jeden bis jeden zweiten Tag ein Shake mit den wichtigsten Nährstoffen, 
aber ich könnte es mir niemals Vorstellen nur noch solche Shakes zu trinken, da ich es sehr mag 
an besonderen Tagen wie Geburtstagen oder ähnlichem mal schick essen zu gehen. Außerdem 
müsste man viel zu viele Sachen opfern und dies können nicht von den Argumenten die dafür 
sprechen überboten werden. 



